

## PRESSEMITTEILUNG

18. Oktober 2016

### **Filiale der Kreissparkasse in Ludwigsburg-Hoheneck nach Umbau neu eröffnet**

**Ludwigsburg-Hoheneck. Nach viermonatiger Umbauzeit wurde die Filiale der Kreissparkasse Ludwigsburg in Hoheneck mit einer symbolischen Schlüsselübergabe offiziell neu eröffnet. Den Kunden stehen dort bereits seit dem 19. September moderne und attraktive Räume für ihre Bankgeschäfte zur Verfügung. Am 18. Oktober wurde nun die Filiale vom Vorstandsvorsitzenden Dr. Heinz-Werner Schulte, Regionaldirektor Maximilian Drobac und Filialdirektor Christoph Tief im Beisein des Ersten Bürgermeisters Konrad Seigfried auch offiziell ihrer Bestimmung übergeben.**

„Die Nähe zum Kunden – räumlich wie emotional - wird bei der Kreissparkasse Ludwigsburg seit eh und je großgeschrieben. Über 100 Filialen, moderne Center für Immobilien, Private Banking, Unternehmens-, Firmen- und Gewerbekunden sowie eine Versicherungsagentur stehen den Kunden für persönlichen Service zur Verfügung. Damit ist die Kreissparkasse in der gesamten Fläche des Landkreises Ludwigsburg präsent,“ sagte der Vorstandsvorsitzende Dr. Heinz-Werner Schulte in seiner Begrüßung.

Er hob hervor, dass diese Präsenz für den Marktführer im Landkreis „unverändert wichtig und richtig“ sei. Darum investiere die Kreissparkasse seit Jahren konsequent in ihr Filialnetz: „Persönlicher Kontakt und gute Beratung in einer angenehmen und ansprechenden Atmosphäre - das zeichnet uns aus und unterscheidet uns von anderen Banken“. Die Kreissparkasse wendet dafür hohe Summen auf“, erklärte Schulte. Allein in den drei zurückliegenden Geschäftsjahren, also im Zeitraum 2013 bis inklusive 2015, habe die Kreissparkasse in Um- oder Neubauten knapp 43 Millionen Euro investiert. In den Umbau der Filiale in Ludwigsburg-Hoheneck seien, so Schulte, rund 500.000 Euro geflossen.

Bei der symbolischen Schlüsselübergabe erhielt Filialdirektor Christoph Tief von Dr. Heinz-Werner Schulte und Maximilian Drobac einen Hefezopf in Schlüsselform überreicht. Bei ihnen und den Gästen kam der essbare Türöffner gut an. Der Erste Bürgermeister Konrad Seigfried freute sich darüber, dass sich „die Kreissparkasse für die Präsenz vor Ort“ stark mache.

Das neue Design in der Filiale in Hoheneck setzt auf eine offene, freundliche und kundenorientierte Innenraumgestaltung. Die Kunden werden an einer sogenannten Dialogtheke bedient, die mehr Nähe zum Gesprächspartner möglich macht. Der traditionelle Bankschalter hat ausgedient. Die Filiale bietet jetzt zwei Serviceplätze, zwei Beraterbüros und einen SB-Bereich mit einem Geldautomaten und einem Kontoserviceterminal. Der Kreissparkasse ist es wichtig, im Erscheinungsbild einheitlich aufzutreten. Die örtliche Sparkassenfiliale soll in ihrer Identität deutlich erkennbar sein. „Modernität, Sicherheit, Verlässlichkeit, Beratungskompetenz – dafür steht die Kreissparkasse. Diesem Anspruch wird sie hier in Hoheneck jetzt noch besser gerecht“, so Schulte.

In der Filiale Hoheneck ist für die Kreissparkasse ein wichtiger Standort. Hier werden knapp 7.000 Privatkundenkonten geführt, was bei einem Filial-Einzugsgebiet von nur 4.800 Einwohnern beachtlich ist. Hier wird ein Kundengeschäftsvolumen in Höhe von über 70 Millionen Euro erzielt.

„Mein Team und ich freuen uns richtig darauf, die Kunden jetzt in so tollen neuen Räumen bedienen und beraten zu können“, sagte Filialdirektor Christoph Tief.



**BU:**

Bei der symbolischen Schlüsselübergabe (v.l.): Filialdirektor Christoph Tief, Regionaldirektor Maximilian Drobac, Erster Bürgermeister Konrad Seigfried und Vorstandsvorsitzender Dr. Heinz-Werner Schulte.